



Marine Le Pen by [theglobalpanorama](#) is licensed under CC BY-SA 2.0

## Was folgt auf die Ermordung eines weiteren katholischen Priesters in Frankreich?

- Josue Michels
- [10.08.2021](#)

Am Montag, dem 9. August, wurde in Westfrankreich ein katholischer Priester ermordet. Ein ruandischer Staatsangehöriger hat den Mord zugegeben. Er war der Polizei bekannt, weil er im vergangenen Jahr eine französische Kathedrale in Brand gesetzt hatte. Erst vor vier Jahren, in 2016, wurde Pater Jacques Hamel, auch ein französischer katholischer Priester, bei einem islamistischen Terroranschlag die Kehle durchgeschnitten. Die Bibel sagt voraus, dass der Kulturkampf in Frankreich schwerwiegende Folgen haben wird.

Tout mon soutien aux catholiques de notre pays après le dramatique assassinat d'un prêtre en Vendée. Je me rends sur place.

— Gérald DARMANIN (@GDarmanin) [August 9, 2021](#)

Der französische Innenminister Gérald Darmanin schrieb auf Twitter: „Meine ganze Unterstützung gilt den Katholiken unseres Landes nach dem tragischen Mord an einem Priester in der Vendée.“ Offensichtlich sehen sich viele in der französischen katholischen Gemeinschaft zunehmend als Zielscheibe.

In der Vergangenheit hatte der Priester seinen zukünftigen Mörder in seiner Kirche willkommen geheißen. Als Reaktion auf die Nachricht sagte die Parteichefin des rechtsradikalen Front National Marine Le Pen: „Man kann ein illegaler Migrant sein, eine Kathedrale in Brand setzen, nicht ausgewiesen werden und dann wieder straffällig werden, indem man einen Priester ermordet“.

Darmanin antwortete darauf, dass man den Mann nicht aus Frankreich ausweisen konnte, da er unter gerichtlicher Kontrolle stand.

In den letzten Jahren befand sich Frankreich zunehmend im Krieg mit islamischer Propaganda und hatte Opfer von Terroranschlägen zu beklagen. Die französische Nationalversammlung hat im vergangenen Monat ein neues Gesetz verabschiedet, das strenge Vorschriften für religiöse Gruppen, insbesondere für islamische, vorsieht.

Doch mit der Zeit wird die französische Bevölkerung immer stärkere Maßnahmen fordern. Dies wiederum wird Teile des Islams verärgern, die es als ihre Aufgabe sehen, ihre Ideologien in der ganzen Welt zu verbreiten. Es wird auch immer mehr radikale Islamisten dazu inspirieren, das zu bekämpfen, was sie als ihren größten Feind ansehen: das katholische Europa.

Der Hauptsponsor des Terrorismus im Nahen Osten ist der Iran, der zudem dabei ist, ein Atomwaffenarsenal zu entwickeln. Diese Tatsache hebt den Konflikt auf eine völlig neue Ebene. Doch während der Iran darauf drängt, Europa zu provozieren, zeigt die Bibel, was als nächstes passiert. In Daniel 11, 40 lesen wir: „Und zur Zeit des Endes wird sich der König des Südens mit ihm messen, und der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie überschwemmen und überfluten.“

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat erklärt, dass sich der König des Südens auf den radikalen Islam bezieht, der vom Iran angeführt wird, und dass der König des Nordens ein von Deutschland geführtes europäisches Imperium ist.

Wenn die Krise weitergeht, werden die europäischen Führer militärische Maßnahmen als einzige Lösung in Betracht ziehen. Lesen Sie Herrn Flurrys Artikel [„Die Wirbelsturm Prophezeiung“](#), um mehr über diese kommende Realität zu erfahren.

Beachten Sie, dass diese Prophezeiung „zur Zeit des Endes“ erfüllt wird. Warum ignorieren so viele Bibelgelehrte diese Passagen und das entsprechende prophetische Buch im Neuen Testament, die Offenbarung? Diese Prophezeiungen behaupten, dass sie direkt zur Wiederkunft Jesu Christi führen, und sie stimmen mit dem überein, was wir tagtäglich in unseren Nachrichten sehen. Dennoch werden sie von den Intellektuellen dieser Welt ignoriert.

Hören Sie sich auch meinen Podcast auf Sound Cloud [Das ‚Land der Freien‘ wird zur Impfung gezwungen](#) an. Auf YouTube wurde er leider nicht akzeptiert.